

Le 30 mars, les Rennais se sont clairement prononcés.

Ils ont une nouvelle fois renouvelé leur confiance en la gauche rennaise, son bilan et son projet.

Ils ont choisi leur Maire: Nathalie Appéré.

Certes, les électrices et les électeurs ont eu à se déterminer dans un contexte national difficile.

La politique gouvernementale génère incontestablement du désarroi, souvent de la colère et plus grave, du renoncement.

Il existe, à gauche, une diversité d'appréciations sur la nature des décisions gouvernementales. Par-delà les commentaires sur la nomination de Monsieur Valls à Matignon, les actes d'un changement attendu et soutenu par les électeurs de gauche au printemps 2012 ne peuvent ni être contournés ni différés.

Et je veux dire avec un peu de gravité que tout autre attitude conduirait à l'échec et exposerait notre pays à s'installer durablement dans la désespérance et la défiance, terreau des plus sombres aventures.

Il s'agit donc, dans un sursaut de courage, de retisser les fils de l'espoir, de renvoyer aux gens qui souffrent que la gauche est de leur côté, qu'elle ne renonce pas et qu'elle mène des combats pour changer leur vie.

Ici, à Rennes, nous sommes d'autant plus enclins à l'affirmer que nos relations ont toujours été marquées par la détermination et l'unité, une constante référence à des valeurs de gauche et à la permanence de notre implication.

Dans cette période difficile, avec Nathalie Appéré, nous avons conforté ces principes, l'esprit de responsabilité et le respect de nos diversités pour construire un projet créatif et solidaire, une équipe pour faire gagner Rennes.

Au terme d'une campagne âpre, la victoire nette de la gauche rennaise, me semble conforter deux principes essentiels: la gauche peut réussir quand elle est mobilisée sur ses valeurs et quand elle est unie.

Maintenant, la campagne électorale est terminée et maintenant, nous allons mettre en œuvre les éléments de notre programme.

Il porte de nouvelles ambitions pour notre ville au bénéfice de tous les Rennais.

Nous le ferons avec détermination, sérénité et humilité, inspirés en cela par nos prédécesseurs, Edmond Hervé et Daniel Delaveau auxquels je souhaite dire notre reconnaissance et mon amitié.

Nous le ferons dans le cadre d'une équipe largement renouvelée en confortant le socle qui fonde nos relations depuis plus de 35 ans: la liberté et le respect mutuel, le travail et le sens des responsabilités.

Nous le ferons en tenant nos engagements.

Nous le ferons pour réussir, avec l'énergie et la confiance qu'il convient de montrer en cette période troublée.

Attachés à la singularité de nos convictions communistes, nous travaillerons à la réussite du projet de la gauche dans une approche exigeante et constructive... parce que nous aimons Rennes.



**Éric Berroche**  
Adjoint au Maire de Rennes  
Président du groupe communiste